
REQUERIMENTO N° 866/06 
De Informações 

 

“Sobre Doações de móveis 
usados”. 

 
  Considerando-se que, existem muitas famílias carentes no 
município de Santa Bárbara d’Oeste; 
 
  Considerando-se que, muitas famílias necessitam além da 
doação de alimentos e roupas, da doação de móveis, pois como vivem em 
casas muito precárias, quando há chuva acabam perdendo tudo; 
 
  Considerando-se ainda que, munícipes, por não terem onde 
colocar os móveis que já não são mais utilizados, jogam os mesmos em 
terrenos vazios ou deixam na frente de suas próprias casas aguardando 
que alguém passe e os leve; 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1. Existe em Santa Bárbara algum programa de recebimento e 
distribuição de móveis usados para famílias carentes? 
 
2. Se a resposta do item 1 for positiva, favor informar o local e como 
funciona o programa de recebimento. 
 
3. Se a resposta do item 1 for negativa, favor justificar. 
 
4. Há possibilidade de criar um programa de recebimento e doação de 
móveis oferecendo um espaço e fazendo divulgação para o conhecimento 
público? 
 
5. Se a resposta do item 3 for negativa, favor justificar. 
 
6. Outras informações pertinentes. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de setembro de 2006. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


